mitirá trasponer la crisis presente hasta conducirnos a días más halagüeños.

Es tan importante el propósito del Concurso de Ensayo sobre Humanismo Mundial (WHEC), que instamos a participar en él a todos los pensadores y escritores, desde el más eminente al más oscuro. Publicistas: ayúdanos difundiendo a corto plazo noticias de prensa. Profesores: inducid a vuestros colegas a los estudiantes a concursar. Solicitamos particularmente vuestro propio concurso.

Parte de los ensayos se publicarán en «The Humanist» Muchos serán objeto de una compilación en un volumen que reunirá opiniones mundiales respecto de lo que puede esperar la ética tanto de parte de la religión como de los gobiernos en aras de una filosofía humanística.

Informes, prospectos y ejemplares de «The Humanist» se enviarán a quien los solicite.

(Fdo.) LLOYD MORAIN
Presidente del Comité de Humanismo Mundial. Asociación Americana
de Humanistas

(Fdo.) EDWIN H. WILSON
Director Ejecutivo Asociación
Americana de Humanistas
Director de «The Humanist»

La Revista «Cultura»

Hemos recibido la revista «Cultura», números uno y dos, que publica el Ministerio de Educación de la Provincia de Buenos Aires. Se trata de una publicación de gran calidad, tanto por su contenido, como por la excelente presentación tipográfica impresa en fino papel que provoca y dispone a la lectura.

En el primer número vemos las firmas de Carlos Astrada, Ramón Gómez de la Serna, Octavio N. Derisi, Antonio Puga Sabaté que firman valiosos y medulares artículos sobre arte y cultura. Vienen en estos números, que acabamos de revisar con placer, reproducciones de cuadros de los pintores argentinos Miguel Angel Elgarte y Francisco A. de Santo. El número dos de «Cultura» trae trabajos de Bernardo Canal Feijoo, Eugenio Pacciarelli, Antonio Cunill Cabanellas, Elena Duncan, Antonio Herrero, etc.

Es una revista que honra al Ministerio de Educación de la provincia de Buenos Aires, que auspicia esta publicación.

Antología de Claudio Solar

Claudio Solar, profesor de Castellano de la Escuela Normal de Victoria y autor de un libro de poemas titulado «La ciudad detenida en el tiempo», acaba de reunir en un folleto una gavilla de hermosos poemas de poetas alumnos de esa Escuela. Es un bello esfuerzo que merece un elogio porque muestra la sensibilidad de esa juventud que crece allí en la frontera «resonante, vegetal y favorecida», según frase de Claudio Solar. Anotamos los nombres de Marino Muñoz Lagos, Humberto Ulloa, Dagoberto Aquevedo, Oscar del Valle, Pablo Guíñez, Oscar Sánchez, Ernesto Etchepare, Federico Montecinos y Juan Gana, autores de los poemas que en ella se insertan.

La revista «Travesía»

Nacida en el corazón de la frontera, esta revista que no tiene otro aporte económico que el que, esforzadamente, pueden obtener para sustentarla los hombres que forman el grupo literario que la anima, acaba de cumplir dos años de existencia.

Es este uno de los más hermosos triunfos que puedan señalarse en esta clase de empresas y nos demuestra una vez más, que cuando se pone espíritu y fervor al servicio de la causa de